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本报讯 2月12日，郑州高新
区利用周日一上午的时间组织召
开 2022年度党（工）委（党组）书
记抓基层党建述职评议会，深入
学习贯彻党的二十大精神，认真
落实省、市党委（党组）书记抓基
层党建工作述职评议会议精神，
听取各党（工）委（党组）书记抓
基层党建工作述职并现场评议，
进一步总结成绩、查找不足，树
立导向、明确目标、压实责任，有
力推动全区基层党建工作全面
提质。

会议由区党工委书记张红军
主持。区党工委、人大工委、管委
会班子成员，议事协调机构领导
小组副组长兼办公室主任出席会
议。郑州市委组织部组织三处副
处长宋紫谦到会指导并作点评。

会上，高新区 5个办事处党
工委书记、机关党委书记、社会事
业局、投控集团党委书记和 4个
园区党组织书记就抓基层党建工
作进行现场会议述职，法院、检察
院党组书记进行书面述职。各党
（工）委（党组）书记坚持问题导
向，概况讲成绩、重点谈问题、清
晰说打算。

每位书记述职后，张红军逐
一作了点评，分别指出共性、个性
问题，并提出下一步工作要求。
与会人员对述职人员抓基层党建
等工作进行现场测评。

宋紫谦在点评中提出，此次
述职评议会主题突出、安排紧凑，
述职人员实事求是地总结了工
作、分析了问题，提出了努力方
向，内容不虚不空，特色亮点突
出，问题中肯实在，思路打算清
晰，可以感受到，2022年高新区
的基层党建工作注重创新、亮点
可圈可点，取得了良好的成效。
在新的一年里，高新区各级党组
织要坚持大抓基层的鲜明导向，
围绕中心、服务大局，努力把基层
党组织建设成为有效实现党的领
导的坚强战斗堡垒。

张红军在讲话中提出，在刚
刚过去的 2022年，全区各党（工）
委（党组）书记坚决扛稳抓党建第
一责任人责任，牢固树立“抓好党
建是最大政绩”的理念，以迎接和
贯彻党的二十大精神为主线，全
面开展“三标”活动，坚持党建引
领，狠抓短板提升，强化基础保
障，政治责任扛得更牢、基层治理

做得更实、“五星”创建抓得更深、
党建品牌擦得更亮，推动全区基
层党建质量全面提升。

就今年加强党组织建设，
张红军强调：一要清晰认识存在
的问题，提高政治自觉强化责任
担当。二要始终把政治建设摆
在首位，推动党的二十大精神落
地生根。要原原本本学、坚持融
会贯通悟、注重联系实际用，推
动党的二十大精神深入基层、深
入群众、深入人心，坚定拥护“两
个确立”，坚决做到“两个维
护”。三要深入开展“三标”活
动，持续提升基层党建质效。四
要大力推进“五星”支部创建，不
断筑牢坚强战斗堡垒。要拉高
创建标杆，要健全观摩讲评机
制，要汇聚创建合力。五要深化
党建引领网格化基层治理，加快
构建区域治理体系。要把队伍
“拉”起来，要让机制“转”起来，
要把平台“用”起来，要让数据
“活”起来。六要全面压实“书记
抓、抓书记”责任，牢固树立大抓
基层的鲜明导向。要抓主业、担
主责，要抓落实、求实效，要抓合
力、聚力抓，强化全区“一盘棋”

思想，真正做到统筹协调、齐抓
共管、整体推进。

张红军强调，抓好党建工作
责任重大、任务紧迫、意义深远。
以此次述职评议为新起点，以学
习宣传贯彻党的二十大精神为主
线，提高政治站位、扛稳政治责
任，聚焦“人治物效”，坚持重心下
移，着力强基固本，推动各领域基
层党组织成为有效实现党的领导

的坚强战斗堡垒。
检察院、法院党组书记，办事

处党工委书记、纪委书记和分管
党建、宣传的副职，机关党委、社
会事业局、投控集团党委书记、副
书记、纪委书记，各内设机构、园
区、中心党组织书记和副书记（分
管副职），部分驻区党代表、人大
代表、政协委员参会。
记者 孙庆辉 文/图

坚持大抓基层的鲜明导向
有力推动基层党建工作全面提质
高新区党（工）委（党组）书记述职评议“交答卷”

本报讯 2月 3日下午，高新
区党工委书记张红军会见应急管
理部灭火救援专家组成员、中国
安全产业协会副会长、中国消防协
会常务理事、中国无人系统安全专
业委员会主委吴志强，并就与中
铁安全技术集团有限公司项目合
作事宜进行座谈，就拟合作项目
情况进行充分沟通。开放创新工
作领导小组副组长兼办公室主任
郑彦松、中国矿业大学深圳研究
院院长袁狄平、河南省消防协会会
长王建刚、中国安全产业协会副秘

书长以及中铁安全技术集团有限
公司有关领导参加座谈。

张红军表示，中铁安全的产
业发展方向和技术优势与郑州高
新区现有产业布局高度契合，期
待该项目落地高新区，高新区也
将成立专门的团队，积极提供最
优质的政务服务，双方要持续加
强对接、加快推进，争取早日达成
高水平的项目合作。

座谈前，郑彦松带领区投资促
进中心相关负责人一行赴中铁安
全技术集团有限公司进行了考察。

吴志强表示将牵头在郑州高新区成
立中安郑州公司，组建消防安全技
术产业研究院，依托行业协会导入
应急救援产业成果及头部企业，打
造国家级应急救援产业示范基地，
申报国家应急救援标准，为中船重
工等头部企业提供应急救援解决
方案。郑彦松表示，双方合作是
共赢的一个新起点，必将大大提
升郑州高新区的相关行业技术水
平，推动安全产业快速发展。
记者 孙庆辉
通讯员 王彦凯 邵泳淇

本报讯 2月 9日下午，高新
区党工委副书记、管委会主任
郭程明会见康佳集团上海康佳
实业有限公司投资发展部总经理
岳志铭一行，并就有关合作事项
举行座谈。

郭程明对康佳集团一行的到
来表示欢迎，并从高新区的产业
项目、经济发展等方面进行介

绍。康佳集团相关负责人介绍了
公司的基本情况及布局计划。

郭程明表示，高新区产业发
展潜力大、前景广阔，区内主导产
业与企业发展方向契合，希望双
方进一步深化合作、加强对接，细
化项目方案，充分利用各自优势，
推进合作项目尽快落地、早日见
效，为高新区高质量发展注入新

动能，共享发展新机遇。
会见前，投资促进中心相关

负责人带领考察团一行参观了高
新智慧城市实验场，并赴企业意
向地块进行现场考察。市商务
局、区核心板块项目指挥部、国土
规划住建局、投资促进中心相关
负责人参加会见。
记者 孙庆辉 通讯员 杨斯捷

本报讯 2月 8日上午，高
新区党工委副书记王德敏主持
召开 2023世界金刚石大会总
体方案汇报会，听取河南工业
大学高新产业技术研究院院
长栗正新、三磨所总经理助理
孙兆达有关筹备工作的汇报，
就大会事宜进行详细讨论。创
新协同中心负责人及相关工作
人员参加了讨论会。

孙兆达通报前期与工信部
沟通情况，指出此次大会已获
得工信部的大力支持，并经工
信部党委会研究同意，大会拟
于 9月 20日至 22日在河南郑
州举办。栗正新建议：一是在
大会召开前要大力招商，争取
在大会上签约更多项目落地
高新区，为打造产业集聚区、
早日建成“中国碳谷”作出贡
献；二是筹划建立以培育钻石
为主的交易场所，超前布局
超硬材料战略性产业，培育
未来发展新动能；三是加大
人才引进力度，引进国内外
知名院士、专家学者、杰出青

年等优秀人才，举办人才引
进签约专场活动；四是成立
超硬材料产业基金，推动金
刚石期货产品挂牌，助力产
业落地与发展。

王德敏要求：一是要明确
大会开幕时间与主题内容，大
会主题内容要与国家要求相
符合，加快申报流程，确保大
会顺利通过并及时举办；二是
突出国际引领，加大国外院
士、专家等杰出人才的邀约与
引进，加大国际知名企业的招
展与招商，确实按照国际大会
水平筹备；三是做好宣传策
划，制作内容丰富多彩的宣传
短片并向社会投放，开展多种
形式的宣传活动，提高大会的
社会关注度；四是成立招商小
组，加大招商力度，争取更多
项目落地与签约，成立超硬材
料基金并研究金刚石期货挂
牌，全力打造高新区超硬材料
产业聚集区。
记者 孙庆辉
通讯员 寄静媛
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